

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari hasil pengolahan dan analisis data yang telah di uraikan di bab IV mengenai hubungan motivasi belajar keterampilan gerak anak usia anak 10-12 tahun dengan *motor educability* dapat diambil suatu kesimpulan bahwa terdapat hubungan yang signifikan antara motivasi belajar keterampilan gerak anak usia 10-12 tahun dengan *motor educability* hasil, motivasi dengan indikator Berprestasi diperoleh 70,8%, motivasi dengan indikator afiliasi diperoleh 71,5%, dan motivasi dengan indikator Berkuasa diperoleh 65,4%. Hasil penghitungan *motor educability* diperoleh 56,1%. Hasil perhitungan koefisien determinasi menunjukkan bahwa motivasi belajar anak usia 10-12 tahun memberikan dukungan sebesar 94,09% terhadap *motor educability*. uji koefisien korelasi menunjukkan bahwa hubungan antara motivasi belajar anak usia 10-12 tahun dengan *motor educability* memiliki hubungan yang signifikan. Dengan demikian maka motivasi belajar keterampilan gerak anak usia 10-12 tahun perlu ditingkatkan untuk menunjang proses pembelajaran dalam meningkatkan kemampuan *motor educability*.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah penulis lakukan menunjukkan bahwa motivasi belajar keterampilan gerak anak usia 10-12 tahun memiliki

hubungan yang signifikan dengan motor educability dan memberikan dukungan sebesar 94,09%. Maka dalam hal ini penulis menyarankan kepada :

1. Guru yang berperan sentral dalam proses pembelajaran perlu memperhatikan dan meningkatkan motivasi belajar anak sebelum dimulai proses pembelajaran sehingga hasil belajar yang diperoleh bisa maksimal terutama dalam mempelajari gerakan-gerakan baru (*motor educabilty*)
2. Pembina dan pelatih olah raga sangat perlu untuk memperhatikan dan meningkatkan motivasi belajar anak. Terutama jika atlet mengalami kejenuhan dalam proses latihan.
3. Orang tua memiliki peran penting untuk memotivasi anak untuk lebih giat dalam belajar.
4. Sekolah diharapkan bisa memberi memfasilitasi dan memberi pelayanan terbaik untuk meningkatkan motivasi belajar anak.